



第1学期終業式を迎えました！

本日、10月11日(金)に第1学期の終業式を行いました。
 校長からは、1学期を振り返って次の内容を話しました。

- ・1学期の反省を2学期に生かすこと
- ・登下校での大きな事故やけががなかったこと
 (=高学年を中心に頑張って登校できたこと)
- ・学校行事をみんなで協力してがんばり、一人一人が成長したこと
- ・①挨拶、②考えをアウトプットすること、③人のよいところを見つけること を意識して行動していること
- ・54人全員が登校できた日が23日あったこと など



子どもたちには、2学期も「互いに認め合い、思いやりをもって、みんなで協力し合って頑張ってもらいたい」と思います。来週から、すぐに2学期がスタートし、脱穀体験や親子の集い等の行事があります。今後も、ご理解とご支援のほど、よろしくお願いいたします。

また、1、3、5年生の代表児童が1学期の反省を発表しました。その内容は、下記のとおりです。1学期の振り返りと新学年の抱負について、原稿を見ないで発表しようと頑張り、堂々と述べることができました。

1学期の反省発表(終業式)

1がっきにがんばったこと

ぼくは、1年生になって、がんばったことが、二つあります。

一つめは、ともだちをたくさんつくったことです。にゆうがくしきのときに、はじめてあうおともだちもいて、どきどきしました。はじめは、きんちょうしてはなしかけられなかったけれど、いまは、1ねんせいぜんいんとなかよいです。じょうきゅうせいのおにいさんやおねえさんともなかよくなれました。

二つめは、べんきょうです。ぼくは、しょうがっこうでべんきょうするのがたのしみでした。かんじをいかたり、たしざんやひきざんをしたりするのは、たのしいです。とくに、かんじは、たくさんおぼえて、どんどんつかっていきたいです。

たのしい1がっきでしたが、もうすこしがんばりたいこともありました。それは、きゅうしょくです。おかずをたべずにのこしてしまうことがありました。これからは、一くちはたべるようにがんばります。

2がっきも、ともだちとなかよくがんばっていききたいです。

1年 ふじた(り)

1学期をふりかえって

1学期をふり返って、よくできたなと思ったことを話します。

ぼくは、1学期に友だちとけんかをしないで、すごすことができました。ぼくは、外遊びでおにごっこをすることが多いです。でも、遊んでいるときに、友だちがルールを守らないときがありました。ぼくは、そういうときにやさしく、「そういうことはしちゃだめだよ。」と言うようにしています。すると、友だちもおこらずに聞いてくれるので、けんかになることはありませんでした。

それから、1、2年生にやさしくすることができました。ぼくがブランコにのっているとき、「かして」といってきた子がいたときは、すぐにゆずってあげました。ゆずってあげるとよろこんでくれると思ったからです。「いいことをしたな。」と思いました。

また、2年生のときとくらべて、あいさつができるようになりました。先生にろう下で会ったときは、大きめな声で、「おはようございます」と言うように心がけています。先生からも、「おはようございます」と言ってもらえると、心が気持ちよくなります。

2学期にがんばりたいことは、友だちがこまっていたら、すぐに手つだうこと、てい学年のお手本になれるように、きまりを守って生活することです。これからも気をつけて生活していききたいです。

3年 きくち(涼)

1学期の反省

わたしは、1学期の反省が三つあります。

一つ目は、授業のことです。わたしは、授業にしっかり取り組みたいと思っていますが、少しふざけてしまうときがあります。そのため、少し授業におくれてしまいます。2学期からは、授業中、しっかり取り組めるようにしたいです。

二つ目は、あいさつのことです。わたしは、すれちがった人に、あいさつをすることはできますが、小さい声であいさつをしてしまいます。それだと相手の人があいさつをされたかわからないので、しっかりと大きな声であいさつをして、相手にわかるようにしたいです。

三つ目は、委員会のことです。わたしは、委員会の仕事を忘れてしまい、6年生を困らせてしまうことがあります。そうすると6年生の休み時間を減らしてしまうこともありました。2学期からは、自分で確認して、6年生を困らせないようにしていきたいです。

2学期は、この三つのことに気をつけていききたいです。

5年 きくち(り)